
平成２５年９月１１日

バイパス道路「延岡大橋～平原」中央分離帯の雑草は何時になったら整備するのでし質問：

ょうか？車に擦り傷が入ります。また分離帯を取り除いて道を広くした方が経費がかか

らなくてよいのでは？

貴重なご意見ありがとうございます。回答：

お問い合わせの除草につきましては、９月１７日より対応を予定しています。

除草箇所は広範囲であるため、順次除草を行っているところです。

また、中央分離帯等は、歩行者の乱横断・右折車両への追突・渋滞防止など安全かつ円

滑な交通を確保することを目的に設置しているものであることをご理解頂ければと思い

ます。

今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。


